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 REPUBLICA DE CHILE 

           PROVINCIA DE TALCA 

I. MUNICIPALIDAD DE SAN RAFAEL 

 

 

ACTA SESION ORDINARIA 

CONCEJO MUNICIPAL SAN RAFAEL Nº 33/2016 

 

 

En San Rafael, a 07 de Septiembre de 2016, siendo las 09:00 hrs., se da inicio a 

la Sesión Ordinaria del Concejo Municipal de San Rafael, con la presencia de 

su  Presidenta Sra. CLAUDIA DIAZ BRAVO y la asistencia de los 

siguientes concejales:  

 

SR. SIMON GONZALEZ OYARCE 

SRA. MARISOL YAÑEZ ORELLANA 

SR. NOLBERTO DIAZ MORALES 

SRA. MARCELA CEPEDA GONZALEZ  

SR. ALVARO MENDOZA MONSALVE 

SRA. MARCELA PACHECO MOLINA  
 

 

 

TABLA DE LA SESION  

 

1.- Sanción acta anterior 

 Acta sesión Nº 19 del 25/05/2016 

2.-      Correspondencia Concejo 

3.- Acuerdos 

3.1 Modificación Presupuestaria Municipal 

3.2 Modificación Presupuestaria DAEM 

3.3 Dotación Depto. Salud año 2017 

4.- Cuenta Sra. Alcaldesa 

5.- Incidentes 

 

 

Sra. Alcaldesa da inicio a la sesión con las palabras “En el Nombre de Dios 

se abre la sesión”.   

 

 

DESARROLLO 

 

 

1. SANCION ACTA ANTERIOR 

 

 Acta sesión Nº 19 del 25/05/2016 

 

H. Concejo Municipal aprueba sin observaciones. 
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2. CORRESPONDENCIA CONCEJO 

 

 No hay correspondencia a entregar. 

 

 

 

3. ACUERDOS 

 

 

3.1 MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA MUNICIPAL 

 

Sra. Belkys Perusina, Jefe Depto. Adm. y Finanzas, da conocer la siguiente 

Modificación Presupuestaria: 

 
MAYORES INGRESOS 

03 01 Patentes y tasas por derecho        765.000 

08 99 Otros        2.539.000 

 Sub total       3.306.000   

 

ESTIMACION MAYORES INGRESOS 

08 02 Multas y sanciones pecuniarias        600.000 

08 03 Participación del Fondo Común Municipal  16.433.000 

 Sub total     17.033.000 

 

DISMINUCION DE EGRESOS 

22 08 Servicios generales      1.500.000 

 Sub total       1.500.000 

 TOTAL     21.839.000 

 

AUMENTO DE EGRESOS 

21 03 Otras remuneraciones      1.500.000 

22 02 Textiles, vestuario y calzado      1.000.000 

22 04 Mat. de Uso o Consumo      2.000.000 

22 05 Servicios básicos      6.000.000 

22 12 Otros gastos en bs. y serv. de consumo   2.000.000 

24 01 Al sector privado       3.739.000 

31 02 Proyectos       3.000.000 

    Sub total     21.839.000 

 TOTAL     21.839.000 

 

Sra. Alcaldesa propone aprobar esta Modificación Presupuestaria. 

 

H. Concejo Municipal aprueba por unanimidad.- 

 

 

 

 

3.2 MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA DAEM 

 

Iván Romero, Contador del Daem, da conocer la siguiente Modificación 

Presupuestaria: 
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MAYORES INGRESOS 

115 05 03 De otras entidades públicas                                     117.774.384 

115 08 01 Recuperaciones y reembolsos licencias médicas          9.700.000 

115 08 99 Otros         500.000   

 TOTAL                                                                 127.974.384 

 

AUMENTO DE EGRESOS 

215 21 01 Personal de planta            71.000.000 

215 21 02 Personal a contrata                             9.000.000 

215 22 02 Textiles, vestuario y calzado            3.000.000 

215 22 03 Combustibles y lubricantes               250.000 

215 22 04 Mat. de Uso o Consumo                      21.000.000 

215 22 09 Arriendos                       8.024.384 

215 22 11 Serv. Tec. y profesionales                    2.500.000 

215 23 01 Prestaciones previsionales      13.200.000 

 TOTAL                                                                 127.974.384 

 

Sra. Alcaldesa propone aprobar esta Modificación Presupuestaria. 

 

H. Concejo Municipal aprueba por unanimidad.- 

 

 

 

3.3 DOTACIÓN DEPTO. SALUD AÑO 2017 

 

Sra. Alcaldesa, de acuerdo a informe de Directora de Salud, propone aprobar la 

siguiente dotación de personal para el Depto. de Salud del año 2017: 

 

Categoría Profesión o actividad Nº de cargos 
Nº de horas 
semanales 

A Médico 4 159 

  Dentista 3 88 

  Químico Farmacéutico 1 22 

B Asistente Social 1 44 

  Enfermera 3 132 

  Kinesiólogo 2 88 

  Matrona 2 88 

  Nutricionista 2 88 

  Sicólogo 3 88 

  Educadora de Párvulos 1 44 

C. Programador 1 44 

  Tec. Paramédico Nivel Superior 17 704 

  Tec. Auditor 1 44 

  Tec. En Adm. de Salud 8 352 

D Técnico Paramédico 3 132 

E Administrativo 2 88 

  Secretaria 1 44 

F Chofer 6 264 

  Auxiliar 5 176 

  Nochero 2 66 

  Guardia de Seguridad 1 44 

 

H. Concejo Municipal aprueba por unanimidad.- 
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4.- CUENTA SRA. ALCALDESA  

 

Sra. Alcaldesa da a conocer los siguientes temas: 

 

1.-  PRESENTACION DEL PROYECTO ADJUDICADO EN CONVENIO 

CON JUNAEB, POR DOS AÑOS DIRIGIDO A POTENCIAR EL ROL DEL 

ENCARGADO DE SALUD DE LAS 5 ESCUELAS DE LA COMUNA, POR 

$ 3.100.000.- 

 

- Lo realiza la Asistente Social del DAEM, Sra. María José Morales 

 

2.- PRESENTACION DE PROYECTO DE PROFESIONALES SERVICIO 

PAIS PARA SER DESARROLLADO EN ALTO PANGUE, FRENTE AL 

PUENTE DEL RIO PANGUE (MONUMENTO NACIONAL- MIRADOR) 

 

3.- DISTRIBUCION DE CONTENEDORES: 

 

- A partir del día jueves 25 de Agosto se comenzaron a distribuir los 2941 

Contenedores con sus respectivos candados, por funcionarios municipales 

- Se hace firmar un Comodato por cinco años 

- Se entrega solo uno por propiedad 

- Se comenzó desde Maitenhuapi, hacia el norte de la comuna 

- En estos momentos se está entregando en Pangue Abajo, se terminó el sector 

urbano 

- Se han entregado 1950 Contenedores al día de ayer 

 

 

 

5.-  INCIDENTES  

 

C. Álvaro Mendoza:  

 

 Recuerda que el DOM iba a enviar trabajadores para repasar la pintura de 

la cancha en Alto Pangue, la que todavía no se entrega y que está afuera 

del colegio. 

 

 Recuerda sobre el problema de la basura en Alto Pangue.  

Sra. Alcaldesa indica que sustrajeron un contenedor de basura y a pesar de que 

ya se les entregó contenedores a los vecinos siguen botando basura en el sector 

y van a realizar  una reunión para analizar este tema porque la comunidad es la 

que no está respondiendo. 

 

 

 

C. Nolberto Díaz:  

 

 Sugiere instalar un letrero de “Prohibido Estacional” en ambos lados al 

norte de la casa de Sra. Mariela en Alto Pangue.  
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 Informa que el pasto de la cancha de Alto Pangue se está secando, por lo 

que solicita el camión aljibe para que vaya un par de días a la semana. 

 

 

 

C. Simón González:   

 

 Opina que hace falta mantención a la cancha sintética del recinto 

municipal, porque hay paños que están rasgados. 

 

 Sugiere preocuparse periódicamente de la mantención del camión alza 

gente y que, en lo posible, solo lo maneje un mismo chofer. 

 

 

 

C. Marisol Yáñez:   

 

 Indica que en Pangue Abajo, los fines de semana cuando hay partidos, se 

estacionan vehículos en ambos lados. Solicita instalación de señalética de 

“Prohibido Estacionar” en un lado del camino, ya que en caso de una 

urgencia no podría pasar ni la ambulancia, carabineros o bomberos.  

 

 Informa que la solicitud de doña Verónica Retamal  de una luminaria 

para el callejón donde vive. 

 

 

 

C. Marcela Pacheco:   

 

 Solicita la posibilidad de instalar un lomo de toro en la Población Sur – 

Santa Irma, porque en l anoche se transforma en una pista de carreras. 

C. Marisol Yáñez indica que en ese sector no se puede instalar lomos de toro 

porque la calle es muy angosta y un vehículo se puede ir sobre una casa. 

C. Marcela Pacheco agrega que también se necesitan lomos de toro en el 

camino a Villa Prat.      

 

 Informan que algunos vecinos de la Población Sur requieren la 

pavimentación de algunos pasajes y solicitan además asfalto. 

DOM informa que habría que picar ese terreno y sacar material para poner el 

asfalto, porque está muy alto. 

 

 

 

 

C. Marcela Cepeda:   

 

 Informa que una niña de los Sepúlveda del sector de Maitenhuapi le 

comentó que le irían a retirar la basura el día jueves. 

DOM informa que el lunes pasa el camión municipal 
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 Informa que el camión de la basura pasa muy rápido en el sector de Palo 

Blanco y muchas veces dejan la basura ahí mismo  

 

 

 

Finaliza la sesión a las 11:00 hrs.- 

 

 

 

 

 

 

        CLAUDIA DIAZ BRAVO   

          ALCALDESA 

 

 

FLOR VILLANUEVA MONTIEL  

    SECRETARIO MUNICIPAL  

 


